

Thema: Kaiserwiese

Autor: Norman Schenz

Das plant die neue Wiesn-Chefin

Simone Kraft beim Dirndl-Shooting bei Hanna Trachten zur Zukunft des Festes mit 350.000 Gästen

AUFTAKT Vor drei Monaten wurde Marketing- und PR-Profi **Simone Kraft** gefragt, ob sie die „Chefin“ des Wiener Wiesn-Festes (von 27. 9. bis 14. 10.) sein will. Ein Festival mit 350.000 Besuchern auf der Kaiserwiese im Prater. „Ich habe kurz überlegt, ob mir das gefallen würde. Inwieweit ich meine Kompetenz einsetzen könnte“, so Kraft, die die „Krone“ zu einem Fitting samt Shooting bei der Trachten-Expertin **Constanze Kurz** (Hanna Trachten) einlud.

Jetzt ist sie im Amt und hat was vor? „Ich will, dass die Besucher am Ende des Tages nach Hause gehen und sagen, wie gut es ihnen bei uns gefallen hat, und zufrieden sind“, gibt sie die Marschroute vor. Tracht ist freilich erwünscht. „Ja, natürlich. Aber bitte, es wird keiner ausgeschlossen. Schließlich wollen wir eigentlich nur das Land ein bisschen auch in der Stadt erlebbar zu machen.“

Stellten wir uns die Frage, ob man als Wiesn-Chefin mitanstoßen darf? „Mal schauen, ich hoffe aber, dass sich gelegentlich auch ein Glaserl für mich ausgeht . . .“



Wiener Wiesn: Tracht willkommen – keine Bedingung.

Fitting der richtigen Outfits für Wiener-Wiesn-Chefin Simone Kraft (re.) bei Trachten-Expertin Constanze Kurz (Hanna Trachten). ☺



Thema: Kaiserwiese

Autor: Norman Schenz



Die Ruhe vor dem Sturm: 350.000 Gäste werden erwartet